
[本日の例会] 会長方針／役員・理事挨拶
[次回予定] 7/9（火）クラブ協議会（決算・予算・委員長挨拶）

■クラブ協議会（委員長退任挨拶）

■委員長退任挨拶→
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関口会長最期の点鐘
目を開けた会長が最期まで
撮れませんでした

関口会長最期の点鐘
目を開けた会長が最期まで
撮れませんでした

石橋ソングリーダー
約 3年の間ご苦労様でした
石橋ソングリーダー
約 3年の間ご苦労様でした

出席報告
井田出席担当委員長
出席報告
井田出席担当委員長

ニコニコＢＯＸ報告
高橋クラブ管理委員長
ニコニコＢＯＸ報告
高橋クラブ管理委員長

ロータリー財団寄付報告
水上財団事業委員長
ロータリー財団寄付報告
水上財団事業委員長

浜辺幹事
最後の幹事報告
浜辺幹事
最後の幹事報告

米山記念奨学会寄付報告
加藤米山事業委員長
米山記念奨学会寄付報告
加藤米山事業委員長

・・・例会報告／６月１１日（火）・・・

■ニコニコＢＯＸ(６月11日)

皆様のおかげで、ロータリー財団、ポリオ、
米山奨学会寄付の今期目標について
全て達成しました。ありがとうございます

関口　朋克 君

来週はお休みです本井　伸明 君

ヒマです！！お仕事下さい！！助けて下さい！！髙橋　　勲 君

次週の家庭集会には「クラブ現況報告書」と
「地区会員必携」をご持参下さい

森本　　淳 君

■出 席 報 告
　(６月11日)

66.67％

会 員 総 数 37名
出席計算会員数 36名
当 日 出 席 者 24名
会 場 出 席 率

■食事状況 (６月11日) 食 事 数 28食
無連絡欠席者 2名
食 事 余 り 4食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

■米山記念奨学会寄付
浜辺　宣昭　君

■ロータリー財団寄付
関口　朋克　君
浜辺　宣昭　君
水上　勝之　君

107.72％

本日の合計金額 109.09ドル
累　計　金　額 5818.65ドル
年　度　目　標 5400.00ドル

107.29％

18.18ドル
年次寄付 ポリオ寄付

1158.69ドル
1080.00ドル

113.46％

10,000円
531,000円
468,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（36名）
102.05％ 101.64％ 107.49％達成率（38名）

大嶋エレクト
本年度お世話に
なりました。
次年度は宜しく

竹内ＳＡＡ
来年度以降は本来の
SAAの復活を
お願いします

森本20周年実行委員長
皆様のお陰で
20周年事業も成功しました

会長 / 関口　朋克　　幹事 / 浜辺　宣昭　　クラブ会報委員長 / 石橋　克美

2018～2019年度　国際ロータリー会長
バリー・ラシン

国際ロータリー第2840地区
週　  報

2018～2019年度クラブテーマ

「皆で祝おう20周年｡つなげよう未来へ　　　　　　　　　　　」～明るく、楽しく、元気よく｡～

2018～2019年度　国際ロータリーのテーマ
「インスピレーションになろう」



関口会長、浜辺幹事
お疲れ様でした
関口会長、浜辺幹事
お疲れ様でした

髙橋クラブ管理委員長より紹介髙橋クラブ管理委員長より紹介

ラッキー賞の賞品は→
「蕎麦の実リキュール」
ラッキー賞の賞品は→
「蕎麦の実リキュール」

ゲットしたのは関口会長との
じゃんけん大会で勝ち残った
吉村パスト会長

ゲットしたのは関口会長との
じゃんけん大会で勝ち残った
吉村パスト会長

例会場・事務所／ホテルグランビュー高崎　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

■年度末最終例会（於：魚とし）

・・・例会報告／６月１８日（火）・・・

■出席報告
　(６月18日)

75.00％

会 員 総 数 37名
出席計算会員数 36名
当 日 出 席 者 27名
会 場 出 席 率

金井初代会長による総括
皆さん本当にご苦労様でした

瀧澤広報・20周年記念誌委員長
広報というよりも記念誌委員長
でしたが皆様のご協力で何とか
なりました。ありがとうございました。

高木ロータリー財団委員長
皆様のご協力に
感謝いたします。

林副幹事
次年度はどうぞよろしく

高橋クラブ管理委員長
大委員長になって色々あり
ましたが勉強になりました。

遠藤会員選考委員長

多胡会員増強委員長 中森国際奉仕委員長
華陽RCとの20周年事業
お世話になりました

乾職業奉仕委員長 吉村青少年奉仕委員長

加藤米山事業委員長
水上委員長同様お礼を
申し上げます

淡島親睦委員長
委員会のメンバーには
大変お世話になりました

石橋週報委員長
無事全週報発行する事が
出来ました 事務局横尾さん
と情報デザインの阿部さん
にはお世話になりました

本井プログラム委員長
プログラム以外でも
いろいろ経験出来て
楽しかったです。

水上財団委員長
皆様のお陰をもちまして
100％達成いたしました


